



## Happy Doll in 弘前大学医学部附属病院

11/5は1年ぶりの弘前医大。小児医療センターに入院中の子どもたち、ご家族、看護学生さん、支援学校の先生、みんなで一緒に楽しみました。「おさん一人ひとり、自分と向き合いながら人形を作る時間をして楽しんでおりました。材料を選ぶ真剣な表情や、完成したドールを見せ合う姿が印象的で、病棟に温かい空気が広がりました。」と担当保育士さんから嬉しい感想をいただきました。



## 高橋の取材記事2誌に掲載!

国立民族学博物館発行の『月刊みんぱく』11月号、多摩美術大学芸術学科フィールドワーク設計セミ発行の『Whoops!』秋号に高橋の取材記事が掲載されました。



島村一平教授による「推しコレ図鑑」。みんぱくにアフリカコレクションを寄贈した謎の人物「高橋雅子」とは...!

セミ学生の宮崎真菜さんによるインタビュー。特集「人の心を守る」でホスピタルアートの取り組みが紹介されています。

## 地域の子どもたちが400人!

10/29に行われた〈あらまちこまもりハロウィン〉。困った時に駆け込める場所を知っておいてほしいと、荒町商店街が防犯目的で毎年主催しています。当日はかわいい衣装に身を包んだ子どもたちが続々やってきました! 数日前からWonder Workersのメンバーと袋詰めしたお菓子は、みるみるうちになくなっていました。



## クリスマスカード続々!

23年目に入った〈クリスマスカードプロジェクト〉。今年も企業・団体・一般からたくさんの申込みがあり、素敵なカードが集まりました。自立や就労を支援する仙台のNPO〈ユースPASSO〉の皆さんはスタジオでカードづくり。東北外語観光専門学校ではベトナムや中国など留学生の皆さんも参加しています。



ただいま、12月の病院お届けに向けて仕分け作業の真っ最中!



WA!

WONDER ART